

Elda se posiciona en contra del cobro por el uso de las autovías

28/05/2021



Imagen de la autovía a su paso por el valle.

Los 25 concejales del Ayuntamiento de Elda han participado hoy en el pleno ordinario del mes de mayo del Ayuntamiento y por unanimidad han aprobado la moción del Partido Popular en la que piden que **“no se lleve a la práctica el cobro de un peaje por utilizar autovías en España”**, ha dicho su portavoz, **Fran Muñoz**.

Este punto no se ha debatido, sino que todos los ediles han estado de acuerdo en su oposición a esta **propuesta del gobierno nacional** en cuanto a la tarificación que se aplicaría cuando en el 2024 se ponga en marcha el pago por uso en las carreteras españolas, según el compromiso adquirido con Bruselas en el Plan de Recuperación. El coste que se bajara es de **un céntimo**

por kilómetro con el objeto de **financiar el mantenimiento de las carreteras pero también de la recuperación económica** que no se implantaría antes de 2024, según el gobierno central. Esta es una medida que no ha gustado a los gobiernos autonómicos, organizaciones automovilísticas y defensores de los consumidores, entre otros.

El portavoz de Ciudadanos, **Paco Sánchez**, ha aprovechado esta moción, la única presentada a pleno, para pedir “que solo se lleven a pleno asuntos que tengan competencia municipal, este asunto corresponde a las cortes nacionales y es absurdo debatir en el Ayuntamiento algo sobre lo que no existen competencias”.

En el pleno, de carácter telemático y con una duración de 16 minutos, también se ha aprobado por unanimidad

denominar al Centro Polivalente Las 300 con el nombre de **José Capilla Beltrán** así como denominar al tercer campo de la Sismat con el de **Fernando Tomás Pérez**.